



## HomeMatic Funk-Wandthermostat steuert mehrere Heizkörperthermostate synchron

HomeMatic Funk-Wandthermostat steuert mehrere Heizkörperthermostate synchron  
CeBIT: eQ-3 präsentiert Konzepte zum energieeffizienten Heizen  
Hannover/Leer, 03. März 2014 - Bis auf 0,5 Celsius genau und zeitgesteuert: So präzise regelt der neue HomeMatic Funk-Wandthermostat von der eQ-3 AG die Raumtemperatur. Die Konfiguration verschiedener Wochenprogramme ermöglicht es, individuelle Heizprofile mit einem oder mehreren HomeMatic Funk-Heizkörperthermostaten zu erstellen. Über das Gruppenkonzept lassen sich alle Heizungsregler eines Raumes zusammenfassen und als eine HomeMatic-Einheit steuern. Den neuen Funk-Wandthermostat sowie weitere HomeMatic-Produkte zeigt eQ-3 bei der CeBIT vom 10. bis 14. März auf dem Messegelände Hannover in Halle 13 an Stand B53.  
Der HomeMatic Funk-Wandthermostat lässt sich an beliebiger Stelle im Raum anbringen und misst dort Temperatur und Luftfeuchtigkeit. Sowohl die Soll- als auch die Ist-Temperatur gibt das Gerät in zyklischen Abständen an die Heizkörperthermostate weiter, wodurch die Regelung der Raumtemperatur besonders schnell und exakt erfolgt. Durch diese punktgenaue Messung kann der Nutzer seine Heizungssteuerung deutlich präzisieren und dadurch Energie sparen. Diese Ersparnis wird durch die individuell anpassbaren Wochenprogramme unterstützt. Dank der Konfiguration von bis zu drei individuellen Programmen ist der Anwender in der Lage, die Heizleistung z.B. auf Schichtarbeitspläne abzustimmen. Eine spezielle Boost-Funktion sorgt mit nur einem Tastendruck für schnelles Aufheizen von zu kalten Räumen.  
Einen schalten, alle reagieren  
Darüber hinaus versetzt ein Gruppenkonzept des Funk-Wandthermostats den Haus- oder Wohnungsbesitzer in die Lage, alle Geräte eines Raumes automatisch zu einer Heizgruppe zusammenfassen zu können. Die notwendigen Verknüpfungen müssen dafür nicht manuell programmiert werden. Die Gruppe lässt sich dann wie ein einzelnes HomeMatic-Gerät konfigurieren, und alle Einstellungen werden automatisch an alle gruppierten Geräte übertragen. Damit wird die separate Konfiguration der Thermostate überflüssig. Verändert der Nutzer an einem Gerät die Temperatureinstellung, übernehmen dies automatisch auch alle anderen Thermostate. Lernt der Nutzer zudem passende HomeMatic-Schaltaktoren an, hat er die Möglichkeit, über den Wandthermostat auch elektrische Heizkörper zu steuern.  
Flexibel im Haus anzubringen  
Der Anwender kann das Gerät ganz nach Wunsch an beliebiger Stelle entweder an die Wand schrauben oder mit Hilfe von Klebestreifen an geeigneten Wandoberflächen befestigen, ohne Kabel zu verlegen oder die Wand zu beschädigen. Auch die Integration in Mehrfachrahmen oder in Rahmen anderer Hersteller wie Berker, ELSO, Gira, Merten und JUNG ist möglich. Über das große Display des Wandthermostats ist der Nutzer mit einem Blick über Soll- bzw. Ist-Temperatur und Luftfeuchtigkeit informiert.  
Neben der HomeMatic-Linie stellt eQ-3 während der CeBIT in Halle 13 an Stand B 53 auch die internetbasierte Heizungssteuerungslösung MAX! aus. Sie ermöglicht die Heizungsregelung von unterwegs über das Smartphone. Zudem können sich die Fachbesucher über die Partnerkooperationen des Unternehmens informieren. Zum Beispiel ist das HomeMatic-Protokoll Grundlage des QIVICON Home Control-Systems, das eQ-3 als Founding Partner unterstützt. Zudem zählen mehrere HomeMatic-Komponenten zum Portfolio, aus dem Anwender ihr persönliches Smart Home-Netzwerk herstellerübergreifend zusammenstellen können.  
Weitere Details zum HomeMatic Funk-Wandthermostat sind auf der eQ-3-Website zu finden.  
Hochauflösendes Bildmaterial kann unter [elv@sprenghel-pr.com](mailto:elv@sprenghel-pr.com) angefordert werden.  
Kurzporträt:  
Die ELV/eQ-3-Gruppe mit weltweit über 1.000 Mitarbeitern zählt seit mehr als 30 Jahren zu den Innovations- und Technologieführern in den Bereichen Hausautomation und Consumer Electronic in Europa. Seit ihrer Gründung im Jahr 1978 hat sich ELV als richtungweisendes Elektronikversandhaus auf dem deutschen Markt etabliert und bietet mehr als 10.000 Produkte online sowie per Katalog mit einer Auflage von über 500.000 Exemplaren an. Mit mehr als 200 Produkttypen verfügt die eQ-3 als Hersteller von Home Control- und Energiemanagement-System-Lösungen über das industrieweit breiteste Angebotsportfolio. Die Marke "HomeMatic" umfasst dabei Lösungen von Heizungsthermostaten, Lichtsteuerung und Sicherheitstechnik über Türschlossantriebe, Fenster-Aktoren, Fernbedienungen, Gateways sowie Hauszentralen bis hin zu Softwareprodukten von Partnern. Die Produktentwicklung erfolgt ausschließlich in der Zentrale in Leer. Produziert wird im eigenen Werk in Südchina, das gemäß der Qualitätsnorm ISO 9001:2008 sowie der internationalen Umweltmanagementnorm ISO 14001:2004 zertifiziert ist. Die Produktion wird zudem regelmäßigen Werksinspektions-Audits für Zertifizierungen von VDE, VdS und TÜV Rheinland LGA unterzogen. Weitere Informationen: [www.elv.de](http://www.elv.de) - [www.eQ-3.de](http://www.eQ-3.de)  
Über QIVICON:  
QIVICON ist eine von der Deutschen Telekom initiierte Allianz führender Industrieunternehmen in Deutschland mit dem Ziel, das Thema Smart Home voranzutreiben und herstellerübergreifende Lösungen für Kunden zu entwickeln. Gemeinsam mit den Partnern EnBW, eQ-3, Miele und Samsung entwickelt die Telekom eine Plattform, die Themenfelder wie Energieeffizienz, Sicherheit und Komfort für Menschen jeden Alters für zu Hause abdeckt. Darüber hinaus wird eine stetig wachsende Anzahl weiterer Partnerunternehmen die QIVICON-Plattform für ihre Smart Home-Angebote nutzen. Weitere Informationen: [www.qivicon.com](http://www.qivicon.com)

### Pressekontakt

eQ-3 AG

26789 Leer

### Firmenkontakt

eQ-3 AG

26789 Leer

Die ELV-/eQ-3-Gruppe mit weltweit über 1.000 Mitarbeitern zählt seit mehr als 30 Jahren zu den Innovations- und Technologieführern in den Bereichen Hausautomation und Consumer Electronic in Europa. Seit ihrer Gründung im Jahr 1978 hat sich ELV als richtungweisendes Elektronikversandhaus auf dem deutschen Markt etabliert und bietet mehr als 10.000 Produkte online sowie per Katalog mit einer Auflage von über 500.000 Exemplaren an. Mit mehr als 200 Produkttypen verfügt die eQ-3 als Hersteller von Home Control- und Energiemanagement-System-Lösungen über das industrieweit breiteste Angebotsportfolio. Die Marke HomeMatic umfasst dabei Lösungen von Heizungsthermostaten, Lichtsteuerung und Sicherheitstechnik über Türschlossantriebe, Fenster-Aktoren, Fernbedienungen, Gateways sowie Hauszentralen bis hin zu Softwareprodukten von Partnern. Die Produktentwicklung erfolgt ausschließlich in der Zentrale in Leer. Produziert wird im eigenen Werk in Südchina, das gemäß der Qualitätsnorm ISO 9001:

2000 sowie der internationalen Umweltmanagementnorm ISO 14001 zertifiziert ist. Die Produktion wird zudem regelmäßigen Werksinspektions-Audits für Zertifizierungen von VDE, VdS, TÜV Rheinland LGA sowie UL unterzogen. Weitere Informationen: [www.elv.de](http://www.elv.de) ? [www.eQ-3.de](http://www.eQ-3.de).